
COMPTE RENDU REUNION CPPR
VISIO DU 26 Août 2021 9H-12H30

Présents     :   Sébastien  LAGACHE,  Responsable,  Jean-Claude  DESSERT Adjoint,  Maud  VARIN,
Sandrine  BALAICOURT,  Ornella  MIMY,  Hervé  DOSPITAL,  Christian  KORNOUTYTCH
Absentes excusées     :   Marielle TOUSTOU – Sylvie CARRARA

Point 1     :   Présentation de la nouvelle commission : Sébastien LAGACHE, Responsable
Maud  VARIN,  Sandrine  BALAICOURT,  Ornella  MIMY,  Jean-Claude  DESSERT,  Hervé
DOSPITAL, Christian KORNOUTYTCH – membres de cette commission

Point 2     : Objectifs pour poursuivre et réussir la Politique Régionale   
– Augmenter les relations entre les URASCES et la FNASCE
– Sébastien souhaite ouvrir le plus possible la porte aux Ascees afin de ne pas les laisser de

côté 
– apporter  dans  les  moments  forts  une  mise  en  valeur  des  Ascees  au  sein  de  chaque

URASCE pour les rapprocher de la FNASCE
– se servir des listes et des boites de diffusion pour communiquer
– les  PU  doivent  inciter  les  Présidents  d'Ascee  à  passer  par  eux  avant  d'écrire  à  la

FNASCE (ajouter  ou  mettre  le  PU/VPU en  copie  des  envois  à  la  fédé,  histoire  d’être
informé... )

Hervé demande quel est le rôle exact de cette commission :

Cette  commission  est  chargée  de  faciliter  et  de  construire  la  vie  des  régions  au  sein  de  notre
mouvement. Elle est force de proposition envers la FNASCE et les ASCE.

Elle peut être saisie par une ASCE ou une URASCE en cas de difficulté ou problème au sein d’une
URASCE.

Elle élabore l’ordre du jour des séminaires du comité directeur fédéral et des présidents ou vice-
présidents d’URASCE et valide le dossier d’organisation présenté par une URASCE ou ASCE. Ces
séminaires ont lieu deux fois par an en février et septembre.

Elle met en place la politique des aides qui peuvent être accordées par la FNASCE concernant les
URASCE.

Elle valide les dossiers de demande d’aide d’une manifestation régionale avant de les soumettre au
CDF.

Cette commission se réunit au moins 2 fois par an soit en présentiel ou en visio conférence.

Il  faut relancer l'idée d'inviter un membre du CDF aux AG des URASCES, ceci pour qu'ils se
rendent  compte  du  fonctionnement  des  URASCES  et  donner  éventuellement  des  conseils  aux
présidents sur leur pratique.

Les  PU doivent  reléguer les  infos  (notamment après les réunions  nationales)  à  leurs présidents
d'Ascee et les soutenir lors de leur problème.

Attentes des membres de la CPPR



• demande  de  rallonger  les  séminaires  à  2,5  jours  au  moins  en  Février  et  1,5  jours  en
Septembre afin que les PU aient plus de temps pour échanger entre eux. Proposition à faire
lors du prochain séminaire.

• Sandrine trouve que les questions-réponses sont  superficielles et  qu'il  n'y a pas de vrais
discussions sur les problèmes que nous rencontrons tous

• les PU ne sont peut-être pas assez impliqués dans les questions
• avant le séminaire, faire ressortir 2 ou 3 thèmes pour en discuter pendant le temps qui nous

est donné au séminaire
• Jean-Claude rappelle le rôle de la Lettre Fédérale dans laquelle les Ascees peuvent faire

remonter leurs expériences, leurs activités..., très peu utilisé
• Maud réfléchi a un outil  où les Ascees pourraient échanger directement entre elles mais

Sébastien précise qu'il faut l'alimenter régulièrement sinon ça ne marche pas longtemps et il
faut faire attention à qui s'en sert et à la publication

• faire attention de ne diffuser les informations qu'aux présidents et vice-présidents d'Ascee et
sur la boite Urasce

• proposition à faire lors du séminaire aux présidents : accepteraient-ils que la CPPR diffusent
les informations sur les boites Urasce

• Maud va faire un tableau sur l'utilisation des boites Urasces avec leur gestionnaire
• attente des PU-VPU sur la communication

Point 3     : Prochain séminaire CD/PU-VPU Villegusien (52) du 15 au 16 septembre 2021   
Manque encore quelques inscriptions malgré la relance de Vanessa
Ne pas oublier le pass sanitaire pour participer et la chemise pour la photo
Sébastien va envoyer le programme au CDF pour qu'il le valide
Il aimerait qu'il y est une vrai dynamique entre tous les intervenants et que chacun puisse avoir un
temps de parole afin d'exposer ses problèmes ou ses interrogations
Christian aimerait avoir le nombre d'adhérents par région et comparer par rapport à 2020 
Problème de renouvellement des comités

Point 4     :     Point sur les AG URASCE :   
Il faut répondre au tableau que Sébastien a envoyé, très peu l'ont déjà fait
Relancer nos présidents pour avoir l'information

Point 5     : Infos régions   
Lettre  Info  Région :  Maud  va  la  préparer  pour  une  diffusion  avant  le  séminaire  avec  une
présentation de la nouvelle commission CPPR
Nombre d'adhérents /2020 – Date des AG
Demander qui serait candidat pour les prochains séminaires 2022 ?
Rappel sur les inscriptions aux réunions nationales, ne pas attendre forcément la date butoir pour
s'inscrire
Rappel sur la présentation du pass-sanitaire dans les prochaines manifestations
Rappeler  d'envoyer  les  documents  d'AG le  plus  vite  possible  après  les  AG afin de toucher  les
subventions avant la fin de l'année
Rappel du tableau des aides CPPR
Hervé présente une carte mentale réalisée par Corinne FOURNIER qui reprend toutes les infos
concernant chaque Ascee et qui serait utile au PU, à présenter au séminaire pour une éventuelle
utilisation (et à Corinne)
Demander qui a une page Facebook ?

Point 6     : Trésorerie  
Sébastien présente le budget de la CPPR, mais à revoir avec le nombre exact de membres de la
commission



Faire le point sur les aides

Point 7     : Prochaine réunion CPPR  
En règle générale,  une en Juin et  une en Septembre,  il  serait  utile  d'en faire une au moins en
présentiel.
Prévoir la prochaine les 17 et 18 Novembre 2021 à PARIS en présentiel

Pour terminer, Sébastien nous fait part de son souhait de travailler en harmonie tous ensemble avec
la FNASCE. Pour lui, le nouveau comité fédéral est plus ouvert aux dialogues et à la discussion. Il
ne tient qu'à nous de faire en sorte que l'on puisse travailler dans de bonnes conditions.
La nouvelle CPPR le suit dans sa demande

Fin de la réunion 12h15


